



市民記者が行く!!

かめやま見てある記

変わりゆく風景

外に出掛けるのに良い季節になってきました。
 普段は車で出掛けるのですが、今回はロードバイクを使って、安坂山町の坂本棚田にある農村公園展望台を目指して走ってきました。
 自転車での移動は、のんびりとマイペースで走れ、風を感じとても気持ちが良いです。道中では、私以外にもロードバイクに乗る人と何度も出会い、サイクリングを楽しむ人が増えていることを感じました。

坂本棚田は、「日本の棚田百選」にも選ばれ、広さ23ha、棚田枚数440枚で東京ドーム約5個分の大きさです。



棚田の基礎が石積みでできているのが特徴の一つです。

また、棚田は雨水を溜めゆっくり流すことで、土砂崩れを防ぐ効果もあるそうです。



展望台からの田園風景はすばらしく、心が安らぐ気持ちで眺めていると、今年開通したばかりの新名神高速道路が新たに風景の中に加わっていることに気がつきました。

この新名神高速道路は、市の発展や観光の振興などに大いに期待されています。

平成から令和へと元号が変わり、亀山市の風景も少しずつ変化していることに気がつき、時代の流れを感じることができました。

市民記者 中川 浩伸さん

ハローキッズ



かめやま
はなこ
花子ちゃん
平成〇年〇月〇日生まれ

18文字程度の一言コメントが入ります。



ハローキッズコーナーが 変わります。



ハローキッズコーナーのデザインを一部リニューアルします。

ハローキッズコーナーへ登場してくれる元気な“亀山っ子”をお待ちしています。

申込対象

市内に住む小学生未満のお子さん

兄弟姉妹での写真も掲載できます。
 (お兄ちゃん、お姉ちゃんは小学生以上でもOK!)

写真は
タテ・ヨコ
どちらでも!

申込方法

申込書と写真を政策課広報秘書グループへご提出ください。

市ホームページより申込書がダウンロードできますので、ダウンロードした申込書と写真データをEメールで送付していただいてもかまいません。

亀山市 ハローキッズ

検索

市の人口 5月1日時点 ●総人口 49,675人 (前月比+81) ●男 24,965人 (前月比+25) ●女 24,710人 (前月比+56) ●世帯数 21,489世帯 (前月比+79)